

FOTO: BENFER TV



## Nuevamente un vehículo colisiona con el Biotren en la zona

Un accidente de tránsito se produjo al mediodía de este lunes en el cruce ferroviario Los Molineros, en la comuna de Coronel.

En ese lugar, por razones que se investigan, un automóvil y uno de los trenes que presta servicios en el Biotren colisionaron, dejando como saldo al menos una persona -ocupante del vehículo menor- en estado grave.

El hecho, generó el despliegue de bomberos, carabineros y del Samu, quienes trabajaron intensamente para prestar los primeros auxilios y regular el tránsito en el sector.

Además, la situación generó retrasos durante buena parte de la jornada en la Línea 2, debido a los peritajes correspondientes.

En tanto, mediante un comunicado de Prensa, la Empresa de Ferrocarriles del Estado a través de su filial en la zona (EFE Sur) sostuvo que "de acuerdo con los registros audiovisuales existentes, el vehículo accidentado sobrepasó la barrera automatizada y otro automóvil que se encontraba detenido esperando la circulación del servicio Biotren".

Además, la Empresa agregó que "al momento del accidente, la barrera automatizada de protección se encontraba plenamente operativa y el cruce estaba debidamente señalizado".

Finalmente, se agregó que "EFE Sur pondrá a disposición de las autoridades competentes las grabaciones audiovisuales del hecho, con el fin de que puedan ser incorporadas a la investigación respectiva", se cerró.